



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

## Audioprothésistes

Question écrite n° 35025

### Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur les inquiétudes soulevées par les professionnels audioprothésistes quant aux formations dispensées en Espagne par des sociétés privées, formations qui permettent d'exercer sur le territoire français. Il lui demande si tous les gages de qualité de formation ont bien été pris afin de garantir aux citoyens le meilleur accompagnement et le meilleur service.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Luc Warsmann](#)

**Circonscription :** Ardennes (3<sup>e</sup> circonscription) - UDI et Indépendants

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 35025

**Rubrique :** Professions de santé

**Ministère interrogé :** [Solidarités et santé](#)

**Ministère attributaire :** [Santé et prévention](#)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [15 décembre 2020](#), page 9144

**Question retirée le :** 21 juin 2022 (Fin de mandat)